

Compañía francesa abre vuelos a Varadero, mayor balneario cubano



Varadero, 27 oct (RHC-PL) La aerolínea francesa Corsair International inauguró una conexión entre París y el balneario de Varadero, segundo destino de la compañía en Cuba después de La Habana.

Esa entidad volará todos los lunes desde el aeropuerto de Orly, en la capital gala, hasta el aeródromo Juan Gualberto Gómez, en la provincia de Matanzas, frecuencia prevista hasta el 14 de mayo de 2018, informó la versión digital del semanario local Girón.

El enlace tiene el objetivo de responder a la demanda del turismo europeo en la ya cercana temporada alta turística de la isla, que comenzará el venidero 15 de noviembre, acorde con la reseña on line.

Según informaciones publicadas en Air Journal, Corsair, filial en Francia del grupo TUI, tenía planeada esta ruta a partir del 1 de mayo de este año, antes de dar prioridad al Aeropuerto Internacional José Martí, en la capital cubana, precisó Girón.

Esa conexión hacia la principal urbe de la mayor de las Antillas, comenzó operaciones el 4 de mayo con dos rotaciones semanales con Air France, XL Airways, Air Caraïbes y Cubana de Aviación.

La ruta a la localidad varaderense se suma a los múltiples enlaces que sostendrán las aerolíneas Eurowings y Sunwing, las cuales apuestan por el destino Cuba y por el más importante polo turístico de sol y playa de la mayor de las Antillas, indicó la citada web.

Varadero es el más importante polo de sol y playa de esta nación caribeña, y está ubicado en la península de Hicacos en la costa norte de la occidental provincia de Matanzas y a 140 kilómetros al este de La Habana.

Conocida también como la Playa Azul, tiene como principal mercado a Canadá y dispone de más de medio centenar de instalaciones hoteleras, con una cifra superior a las 21 mil habitaciones destinadas a la llamada industria del ocio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/145696-compania-francesa-abre-vuelos-a-varadero-mayor-balneario-cubano>



Radio Habana Cuba